
Murió otra mujer en Cali tras complicaciones en cirugía plástica

Martes, Mayo 24, 2016 | Autor: Elpaís.com.co

Otra mujer murió en Cali en las últimas horas por complicaciones en una cirugía plástica, según se conoció este martes.

Se trataría de una colomboamericana que había llegado a Cali procedente de España para realizarse una lipoescultura en un centro estético en el barrio Tequendama.

De acuerdo con información entregada por el secretario de Salud de Cali, Alexander Durán, la mujer de 44 años de edad fue trasladada en la madrugada de este martes a la Clínica Rey David luego de que manifestara que tenía dificultades para respirar.

No obstante, la mujer llegó sin signos vitales a la clínica.

Aunque por la descripción de los síntomas que presentó la mujer se cree que su deceso se produjo por una embolia pulmonar, solo hasta que Medicina Legal entregue los resultados de la autopsia se sabrá con certeza qué fue lo que pasó.

Las primeras investigaciones adelantadas por la Secretaría de Salud de Cali, revelaron que la mujer se había sometido a la cirugía el sábado y que el médico que realizó el procedimiento, al igual que el del cirujano que le practicó la cirugía a la señora Benilda Aztaiza, aparece en el listado de la Sociedad Colombiana de Cirugía Plástica, Estética y Reconstructiva.

De acuerdo con Alexander Durán, "las personas que se someten a cirugías de este tipo deben considerar que son altamente invasivas. En muchas ocasiones piden que todo se haga de la manera más ágil posible, algo que no es recomendable".

Este caso se presenta tras el [fallecimiento de Benilda Aztaiza en la madrugada del viernes](#) luego de que, de acuerdo a las versiones de sus familiares, un vigilante de la Clínica Colombia no permitiera su ingreso al servicio de urgencias de la entidad.

La mujer se había practicado una cirugía plástica en esa clínica el jueves en la mañana.

En estos momentos, un equipo de la Secretaría de Salud está realizando la respectiva investigación en la Clínica Rey David, para establecer qué fue lo que sucedió en este nuevo caso.

- En el Valle del Cauca hay 71 establecimientos habilitados para hacer cirugías plásticas y estéticas, de los cuales 56 están en Cali.
- El año pasado se **cerraron 20 establecimientos** donde se practicaban cirugías estéticas de forma irregular: 4 clausurados definitivamente y los 16 restantes sufrieron un cierre parcial.
- Sin embargo, las autoridades indican que estos aparecen con otros nombres.